

Zielsetzungen für die mobile Bühne

Die Bühne

Die Stiftung Lebendiges Lehre verfügt über eine mobile Bühne. Dabei handelt es sich um einen Doppelachs-Anhänger, der mit geeigneten Zugfahrzeugen wie SUV, Kleintransporter o.ä. an geeignete Aufstellorte wie Plätze oder Wiesen verbracht und aufgestellt wird. Eine überdachte Bühnenfläche von ca. 4 x 5 m² kann dann aufgeklappt und bespielt werden. Dabei ist die grundlegende Technik für Ton und Licht bereits in einem Kabinett auf dem Fahrzeug verbaut, sodass eine minimale Aufbauzeit gewährleistet ist.

Einsatzziele

Die Stiftung Lebendiges Lehre betrachtet die mobile Bühne als ihr Tool, das in Kooperationen mit anderen Akteuren in den acht Ortschaften der Gemeinde Lehre zum Einsatz kommt. Wo sinnvoll möglich, möchte die Stiftung damit Veranstaltungen ermöglichen, die ohne dieses Tool erheblich aufwändiger oder unmöglich gewesen wären.

Einsatzfelder

Die Stiftung Lebendiges Lehre stellt die Nutzung der mobilen Bühne in Kooperationsprojekten für Veranstaltungen zur Verfügung, die gemeinnützig im Sinne der Satzungszwecke der Stiftung Lebendiges Lehre sind. Über die Verteilung der Kosten einigen sich die Kooperationspartner im Rahmen einer Kooperationsvereinbarung.

In Ausnahmefällen stellt die Stiftung Lebendiges Lehre die Nutzung der mobilen Bühne Akteuren ohne Kooperationsvereinbarung zur Verfügung, die als gemeinnützig anerkannt sind. Sie müssen mit dem Einsatz der Bühne Ziele verfolgen, die mit den Satzungszwecken der Stiftung Lebendiges Lehre im Einklang stehen. Dabei beteiligt die Stiftung Lebendiges Lehre die nutzenden Akteure an den Sonderkonditionen, die ihr in der Kooperation mit Kingsize Events als Eigentümer der mobilen Bühne gewährt werden.

Für Veranstaltungen, die privatnützige oder kommerzielle Ziele verfolgen, kann die Stiftung Lebendiges Lehre die mobile Bühne nicht zur Verfügung stellen. Interessenten dafür können sich direkt an Kingsize Events, Simon Groth wenden.

Einsatzumfang

Die Nutzung der mobilen Bühne umfasst stets

- Die An- und Abfahrt der Bühne zum und vom Veranstaltungsplatz
- Die Aufstellung und die Abrüstung der Bühne
- Die Begleitung der Veranstaltung durch professionelle Veranstaltungstechniker

Die Bühne verfügt über verschiedene Flächen hinter, über und neben der Spielfläche, die für die jeweilige Veranstaltung mit geeigneten Bannern gestaltet werden können. Die Kooperationspartner stimmen sich über die Gestaltung, Inhalte und Kostenverteilung der Banner ab. Bei mehrfacher Nutzung der mobilen Bühne können die Banner eingelagert und wiederverwendet werden.

Die Bühne ist geeignet für Podiums-Diskussionen, Round Tables, kleine Theater- oder Tanzaufführungen, kleinere bis mittlere Konzerte und vieles mehr.

Noch Fragen?

Einfach aufschreiben und ab an info@lebendigeslehre.de.

Wir klären und kommen ins Gespräch.